

80 VECINOS DE SAN BARTOLOMÉ VISITARON FEAGA EN FUERTEVENTURA

Escrito por Gabinete de Prensa
Lunes, 16 de Abril de 2012 00:00



El domingo, día 15 de abril, desde las 7 de la mañana salieron desde San Bartolomé y Playa Honda respectivamente el grupo formado por 80 vecinos del municipio acompañados por la Alcaldesa, M^a Dolores Corujo, el concejal del área y varios ediles municipales , teniendo como destino Fuerteventura para visitar la Feria de Agricultura y Ganadería FEAGA 2012 (Pozo Negro).

El regreso tuvo lugar a las 18.30 horas con un amplio programa de actuaciones a sus espaldas. Los vecinos de San Bartolomé, degustaron productos de las diferentes islas y visitaron las exposiciones de animales, los stands de artesanía, maquinaria agrícola, demostraciones de los deportes autóctonos. La jornada contó con actuaciones musicales de agrupaciones folclóricas.

La Alcaldesa, agradeció la participación, “siendo nuestro deseo que la feria haya servido a los asistentes, para conocer nuevas alternativas destinadas a este sector, como nueva maquinaria destinada a diversos usos agrarios y ganaderos que se dan a conocer a través de este tipo de ferias”.